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Vorlage Nr. 04-F-03-0078, Beschluss Nr. 0169, Ausschuss für Planung, Bau und 
Verkehr vom 14.09.2004

Geplante Geflügelfarm in Igstadt

Ergänzung des Berichtes vom 26.10.04 nach dem Beschluss Nr. 0160 Ziffer 2 
vom 02.11.04 des Ausschusses für Umwelt und Sauberkeit 

Sehr geehrter Herr Kessler,

im Zusammenhang mit dem geplanten Vorhaben habe ich auf Antrag der BÜNDNIS/90 DIE 
GRÜNEN auch an den Ausschuss für Umwelt und Sauberkeit berichtet – eine Kopie war 
dem o. g. Bericht beigefügt. Der Antrag selbst hat damit seine Erledigung gefunden.

Weitergehend wurde ich in der Sitzung am 02.11.04 gebeten einen Alternativvorschlag, des 
Naturschutzbeirates auf seine Realisierbarkeit hin zu prüfen. Auf konkrete Nachfrage der 
Vorsitzenden Frau Dr. Reinhardt habe ich zugesagt, das Ergebnis zur Sitzung des 
Ausschusses für Planung, Bau und Verkehr am 09.11.04 zu berichten.

Ich bitte deshalb das nachfolgende Ergebnis als Ergänzung der Vorlage Nr. 04-F-03-0078 
entgegen zu nehmen:

Das alternativ zur Bebauung vorgeschlagene Grundstück liegt zwar ebenfalls in der 
Gemarkung Igstadt, befindet sich aber in Privatbesitz einer dritten Person. Die Nachfrage 
des Bauaufsichtsamtes bei dem Antragsteller hat ergeben, dass weder bei ihm, noch bei der 
Eigentümerin die Bereitschaft zu einem Grundstückstausch besteht.
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Da im Zusammenhang mit der im Geschäftsgang befindlichen Bauvoranfrage auch rechtlich 
keine Handhabe besteht, fehlen die grundsätzlichen Voraussetzungen dafür, in eine weitere 
Prüfung des Standortes einzutreten.

Dem Naturschutzbeirat wird in seiner nächsten Sitzung dazu berichtet.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr.-Ing. Joachim Pös
Stadtrat
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